

## Lo último en Gestión de campos de golf

28/11/2014

Curso Superior de Dirección y Gestión de Campos de Golf.

Con el aval de la asociación de gerentes de golf, nace en España un innovador curso de formación de directores y gestores de clubes y campos de golf adaptado a los nuevos tiempos.

La Asociación Española de Gerentes de Campos de Golf AEGG en colaboración con Golf Gestión y Formación S. L., pone en marcha el Curso Superior de Dirección y Gestión de Campos de Golf. Se trata de un ambicioso proyecto formativo apoyado en nombres de reconocido prestigio dentro de la industria del turismo y del golf que da respuesta a la necesidad de formación empresarial especializada en golf con los requisitos que demandan las leyes de mercado en la actualidad.

La metodología de trabajo del curso une la experiencia de los mejores directores, gerentes y los más prestigiosos profesionales de la industria del golf con más de 20 años de profesión a sus espaldas, con las nuevas tecnologías.

Entre los docentes destacan varios de los gerentes más conocidos de la escena nacional como Salvador Álvarez (Presidente de la Asociación Española de Gerentes de Campos de Golf y Director Gerente de Guadalhorce Club de Golf), Javier Reviriego (Director General de Valderrama Golf Club), Pedro Morán (Director de Real Club de la Puerta de Hierro), Ignacio del Cuvillo (Director Gerente de Real Club de Golf Guadalmina).

Otro de los pilares fundamentales del curso es la participación de los más prestigiosos profesionales del sector del golf en España como Antonio Conde (experto gestor en métodos de comercialización online de campos de golf), David Gómez (Director del Comité de Green Section de la Real Federación Española de Golf), Miguel Girbés (Director General de PGA Catalunya Resort), Luis de Vierna (Consultor de Golf), Luis Espinosa (Garden & Golf), José María Zamora (Director de Torneos del Circuito Europeo), Ignacio García (Arquitecto Diseñador Internacional de Campos de Golf).

Ignacio García apoya el Curso Superior de Dirección y Gestión de Campos de Golf. Será el docente responsable de enseñar los conocimientos de arquitectura de golf y diseño de campos de golf que necesitan conocer los futuros directores.

El programa ofrece al alumno una formación integral y a la vez cercana a la realidad empresarial que pretende cubrir todos los aspectos relacionados con la preparación del director o subdirector del club de golf, así como otros puestos propios de un campo de golf. Los alumnos se formarán tanto en técnicas como en habilidades a través de un enfoque eminentemente práctico y aquellos que superen el curso formarán parte de una bolsa de trabajo que estará supervisada y avalada por la Junta Directiva AEGG, siempre bajo un código ético, porque uno de los pilares fundamentales de la Asociación es la formación y preparación profesional de los directores y futuros directores de campos de golf.

El Curso Superior de Dirección y Gestión de Campos de Golf cuenta con la alianza de grandes firmas dentro del mundo del golf que apoyan la formación y prestigian el curso como John Deere, Toro y Acciona, y el sello de las asociaciones de la industria del golf como AEGG, PGA España, Asociación Española de Greenkeepers y Patronato de Turismo Costa del Sol.

### Fuente

Asociación Española de Gerentes de Golf, [aeggolf.org](http://aeggolf.org)  
Canal+ Golf | Golf Gestión, [cursogestioncamposgolf.com](http://cursogestioncamposgolf.com)

### Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
[press@golfarquitectura.com](mailto:press@golfarquitectura.com)